
Data: 08 de maio de 2024
Horário de Início: 14:30 às 15:30
Local: Link da videochamada: https://meet.google.com/sug-ydiu-age

Participantes:

● Senhora Adriana Franco, Pró-reitoria de Gestão com Pessoas;
● Senhora Rosangela Calixto, Divisão de Gestão com Pessoas - Diadema;
● Senhora Katia da Silva Oliveira, Legislação e Normas de Gestão com Pessoas;
● Senhora Eliane Lino dos Santos, Divisão de Gestão com Pessoas - Guarulhos;
● Senhor Felipe Dias da Silveira, Superintendência de Tecnologia da Informação;
● Senhor Claiton Rodrigues dos Santos, Divisão de Gestão com Pessoas - Reitoria;
● Senhor Roberto Francisco de Carvalho, Coordenadoria de Avaliação e Desenvolvimento de

Carreira;
● Senhora Elaise Donini Volpone, Coordenadoria de Gestão com Pessoas - Campus São Paulo;
● Senhora Liliane Cruz Melo, Coordenadoria de Gestão com Pessoas - Campus São Paulo;
● Senhora Mariana Guimarães, Divisão de Gestão com Pessoas - Baixada Santista;
● Senhora Patrícia Silva Oliveira, Divisão de Gestão com Pessoas - Osasco.

Introdução:

A reunião teve início pontualmente às 14:30 do dia 08 de maio de 2024, com a presença dos
membros mencionados acima. A Pró-reitora Adjunta de Gestão com Pessoas, senhora Adriana
Franco, expressou sua gratidão pela participação de todos e delineou a agenda para a discussão.

Pautas: Greve

A senhora Adriana iniciou a discussão informando sobre a deflagração da greve dos docentes,
discentes e TAEs. Foi abordada a preocupação de manter as atividades durante a greve, com ênfase
na execução das atividades essenciais e imprescindíveis. Foram discutidas orientações sobre o
plano de trabalho e a necessidade de manter as operações mesmo em meio à paralisação.

Pauta: Polare

A situação do Polare foi abordada, com destaque para as reuniões em andamento e a espera pela
resposta do MGI sobre a dilação de prazo para a implantação do sistema. Foram compartilhadas
atualizações sobre as autenticações e a integração com o gov.br. Desafios técnicos foram discutidos,
incluindo ajustes necessários no sistema.

Pauta: Pesquisa de Satisfação do PGD

A senhora Adriana elogiou o progresso da pesquisa de satisfação do PGD, destacando a qualidade do
trabalho realizado pela equipe e os resultados positivos obtidos. O senhor Roberto detalhou os
métodos de análise das respostas e discutiu as etapas futuras do processo.

Outros Pontos Discutidos:

● A senhora Elaise compartilhou informações sobre o acompanhamento das atividades
durante a greve.

https://meet.google.com/sug-ydiu-age


● A senhora Mariana levantou preocupações sobre a movimentação de servidores entre campi
e a adesão ao PGD.

● A senhora Patrícia sugeriu a inclusão dos substitutos no PGD para auxiliar nas avaliações,
visando reduzir a carga de trabalho das chefias.

● A senhora Adriana expressou preocupações com as pendências de avaliações e discutiu
estratégias para abordar o problema, levando em conta a possível auditoria do TCU.

Encerramento:

A reunião foi encerrada às 15:30, agradecendo a participação de todos e ressaltando a importância
da comunicação contínua. Senhora Adriana reiterou a disponibilidade para urgências e informou
sobre a próxima reunião da Câmara Técnica.

Ações:

● A senhora Adriana coordenará discussões adicionais sobre as pendências de avaliação e
compartilhará propostas de solução.

● A senhora Patrícia investigará a possibilidade de incluir substitutos no PGD para auxiliar nas
avaliações.

● O senhor Roberto revisará os métodos de apresentação dos resultados da pesquisa de
satisfação para garantir clareza e eficácia na comunicação.


